

En 2014 se concretaron inversiones por mil 117 mdd para Coahuila, dijo Moreira en su informe de gobierno

Saltillo, Coahuila, noviembre 30

Al rendir su Tercer Informe de Gobierno, el Gobernador Rubén Moreira Valdez destacó que a la mitad del camino, Coahuila es una entidad fuerte, con energía, lo que permitió consolidar avances trascendentales en empleo, seguridad e inversión pública, así como en infraestructura urbana, carretera, salud y educación.

Sin embargo, estableció que "es hora de intensificar el trabajo y redoblar el paso", para consolidar más y mejores acciones que fortalezcan la calidad y el nivel de vida de las y los coahuilenses.

Rubén Moreira recordó que como resultado de 11 giras internacionales de promoción económica con representantes de 16 países y 40 empresas multinacionales, se concretaron 70 proyectos de inversión con tres mil 117 millones de dólares; más del 50 por ciento de este monto, corresponde a Inversión Extranjera Directa (IED), el monto más alto de los últimos 25 años.

En ese sentido, recordó que la política de promoción y desarrollo económico se sostiene en cinco pilares: Lealtad a los ramos de la Industria que han confiado en Coahuila; impulso a todos los proyectos de inversión, con independencia de la cantidad de empleos que se generen.

También la diversificación de los orígenes de capital que invierten en Coahuila e impulsar la proveeduría local; fomento a las actividades relacionadas con la exploración de campos y explotación del gas shale y shale oil que abundan en el subsuelo coahuilense, y la alianza con el Gobierno de la República, para la promoción económica y el desarrollo de Coahuila.

Añadió que en los primeros 36 meses de su administración, de acuerdo al IMSS, se generaron 85 mil 852 empleos, y estableció que el Servicio Nacional de Empleo de Coahuila es el tercer lugar nacional en eficiencia en la operación de sus respectivos Programas.

Además, la entidad es la segunda con menor tasa de informalidad laboral, lo que significa que seis de cada 10 empleos son formales, al tiempo que refirió que en la presente adminis-



tración bajó 66.3 por ciento el rezago existente en expedientes de las Juntas Locales de Conciliación y Arbitraje.

En materia turística, dijo que en este periodo se mejoró la infraestructura de los cuatro Pueblos Mágicos de Coahuila (Viesca, Arteaga, Cuatro Ciénegas y Parras de la Fuente), en tanto que se programa la incorporación a este Programa a los municipios de Candela, General Cepeda y Guerrero.

Por otra parte, Rubén Moreira dijo que en tres años se aplicaron 679 millones de pesos para la ampliación de la cobertura en agua potable y drenaje sanitario, además de que avanza la modernización del Sistema Estatal Aeroportuario, donde este año se invirtieron 86.5 millones de pesos.

En cuanto a la inversión pública, citó que a este renglón se destinaron 17 mil 568 millones de pesos, de los cuales siete mil 200 fueron para la construcción, ampliación o modernización de carreteras, caminos y vialidades urbanas.

Indicó que de acuerdo al CONEVAL, Coahuila ocupa el segundo lugar nacional con menor

pobreza; además, se promulgó la Ley de Prevención y Combate a la Pobreza Extrema, y la entidad se sumó a la Cruzada Nacional contra el Hambre y la Pobreza, a la cual se integraron 23 de los 38 municipios.

Asimismo, se avanza en el Plan 59 para atender las carencias de igual número de comunidades que aún enfrentan alta marginación, e iniciaron los trabajos en 470 localidades más que presentan menor grado de rezago.

El monto total de la deuda es de 36 mil millones de pesos, tanto en la bancaria como a la de proveedores, expresó y dijo que no es la mayor del país, ni por Producto Interno Bruto ni por participaciones

Ahora dijo que la renegociación de la deuda ahora es más práctica, porque se cuenta con mejor calificación crediticia.

Coahuila es el segundo lugar nacional con menor analfabetismo y con menor población sin Primaria; es el tercer con mayor grado promedio de Escolaridad y el cuarto con menor rezago educativo de la población de 15 años y más. En tanto, el Instituto Estatal de Educación para

Adultos, es el primer lugar nacional en el Modelo de Evaluación Institucional; y, derivado de la Reforma Educativa, por primera vez en Coahuila, se aplicó Examen de Oposición a las y los docentes de Educación Básica y de Educación Media Superior para la asignación de plazas.

En administración eficiente y ordenada, expresó que Coahuila es el tercer lugar nacional en el Índice de Desarrollo Económico de acuerdo al indicador elaborado por la COPARMEX.

Resaltó el manejo responsable de las finanzas públicas, donde dijo que se escalaron 24 posiciones en el Índice de Información Presupuestal Estatal de acuerdo al IMCO, por lo que ahora Coahuila ocupa el sexto lugar, además de que mejoraron las calificaciones crediticias para el Estado, de acuerdo a HR Ratings, Standard & Poors y Fitch Ratings.

Dijo, además que en los primeros tres años de su gestión, se presentaron 148 Iniciativas o Reformas ante el Congreso del Estado, y ahora Coahuila cuenta con una nueva Ley de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales, que es la más avanzada de Latinoamérica.

Para garantizar y proteger los derechos de las personas desaparecidas, se creó la Ley para Declaración de Ausencia por Desaparición de Personas, y cuenta con la Ley para la Implementación de los Sistemas de Pensiones de los Municipios.

Por otra parte, dijo que se firmó el Decreto que reconoce el Matrimonio Igualitario que ubica a Coahuila como el Primer Estado en asumir tal determinación, después del Distrito Federal.

En cuanto al área de Seguridad Pública, dijo que este año se destinaron 662 millones de pesos en inversiones a este rubro; actualmente, bajaron los índices de criminalidad en delitos de alto impacto, por ejemplo, de enero a octubre de 2014, respecto al mismo periodo de 2012, bajaron 71 por ciento los homicidios relacionados con la delincuencia...

(pase a la pág. 37)

(viene de la pág. 25)

..organizada, que de octubre del 2013 al 15 de septiembre de 2014, respecto al mismo período del año anterior el robo de autos bajó 30 por ciento y el robo a personas el doce por ciento.

La máxima aspiración de la sociedad es vivir en paz; por eso, el mayor compromiso de mi Gobierno ha sido devolver la tranquilidad a los coahuilenses. Se tomaron decisiones difíciles, pero “hoy podemos decir que gracias a la coordinación con el Gobierno de la República y los Municipios, se redujeron los indicadores de criminalidad en delitos de alto impacto”.

Principalmente, añadió, en La Laguna, donde se implementó la Segunda Etapa del Plan Laguna, modelo a nivel nacional.

En el seno del Consejo Estatal de Seguridad Pública, se continúan generando importantes acuerdos. Uno de ellos es el Mando Único, que ya fue aprobado en 36 municipios, apuntó.

El Centro de Evaluación y Control de Confianza certificó a todos los elementos de las corporaciones de seguridad pública y procuración de justicia, así como a los nuevos cadetes y aspirantes.

Señaló que “el 100% de los elementos que están en activo acreditaron las pruebas de control de confianza” y los que no lo hicieron fueron despedidos. Con esto, Coahuila es el único estado que hizo una depuración total de sus cuerpos de seguridad y procuración de justicia.

Luego, citó la implementación de acciones concretas que incidieron en la disminución de índices delictivos, sobre todo en La Laguna, como el Proyecto Cerro de La Cruz, en Torreón; Yo Soy Acuña, en esta localidad de la frontera, o bien el Centro para la Atención de Hombres Generadores de Violencia, en Saltillo.

Rubén Moreira, reiteró: Como hace tres años hoy repito, la principal amenaza para nuestro estado y para la democracia es el narcotráfico, que hemos combatido con éxito, con más y mejores Leyes y policías más eficientes.

“Hoy refrendo el compromiso de seguir aplicando mi mayor esfuerzo y el de la administración que encabezo, en la lucha institucional contra quien traslada droga o trata de venderla a nuestra población”, dijo.

Agregó: “Estamos apenas a la mitad del camino. Estamos en la dirección correcta. Es hora de intensificar el trabajo, y es hora de redoblar el paso.

